

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el viernes día 12 de Octubre de 2012.

Santano cree que los ayuntamientos son “la cenicienta institucional”

Reivindica un cambio de modelo en el que se disminuya el peso de la Diputación

El Alcalde de Irun José Antonio Santano, dio a conocer que el gobierno está trabajando ya en el escenario presupuestario del año 2013, pero hasta que el Consejo Vasco de Finanzas no se reúna en diez días no se conocerá con cuanto dinero podrá contar el consistorio de cara al presupuesto. Aseguraba Santano que probablemente la liquidación de este año sea “entre un 5 y un 10% inferior a lo presupuestado por la Diputación Foral de Gipuzkoa, volviendo así a cifras del Fondo Foral de Financiación de hace 8 años”. Estos números le preocupan al primer edil “estamos yendo hacía atrás y se plantea un panorama complicado para los ayuntamientos ya que hay que tener en cuenta además el dinero que se debe al ente foral”. Recordaba que a Irun le quedan por devolver alrededor de 3,5 millones. En esta línea Santano se quejaba de que los ayuntamientos “estamos cumpliendo lo que se nos exige, realizando un gran esfuerzo con ahorro y ajustes y somos la cenicienta institucional, ya que estamos presentes en la prestación de servicios en primera línea pero nuestras condiciones de financiación han empeorado”.

“En las diputaciones hay mucha grasa”

Por todo ello, el alcalde cree que debe de haber un cambio “hay que clarificar el ámbito de las competencias y de la financiación, que tenemos que hacer y con cuanto dinero contamos. Tenemos que ir a un cambio de modelo en el que tenga más peso los ayuntamientos y disminuir el de las diputaciones” asegurando que “en las diputaciones hay mucha grasa, los ayuntas estamos prestando los servicios a pie de calle mientras que la Diputación se ha dedicado a subvencionar y financiar a otros para que hagan otras cosas”.